

Médiathèque départementale de Seine-et-Mame

CULTURES CONTEMPORAINES

MOIS DU FILM DOCUMENTAIRE

Accueillir une projection-débat



Dans le cadre de son partenariat avec l'association Addoc, la Médiathèque départementale accompagne les lieux qui souhaitent accueillir une projection-débat dans le cadre lors du Mois du film documentaire en novembre de chaque année.

Pour bénéficier du financement d'une projection et de la venue d'un invité, il suffit d'avoir suivi la matinale « Carte blanche à Addoc » qui présente la sélection des films à projeter et d'avoir soumis une fiche projet.

Une médiathèque, un lieu culturel, un CDI, un centre pénitentiaire, un hôpital, un musée, tous les lieux accueillant du public et souhaitant favoriser la médiation du film documentaire peuvent postuler.